



**CASINO CROISSETTE**  
LE LOUNGE & LES JEUX  
**Mardi 31 Décembre**  
On fait la fête toute la nuit!  
Cotillons et chocolats offerts  
Champagne De Moncel Brut la bouteille à 30 000 Fcfa pendant les fêtes du 24 Décembre au 5 janvier  
Infoline & Résa : 077 38 17 41

## HOMICIDES

L'horreur à Minvoul et à Essassa. Dans le Haut-Ntem, c'est un soldat qui a abattu son chef à l'aide d'une arme de guerre. Et dans le 2<sup>e</sup> arrondissement de Ntoun, c'est un homme qui a violé son ex-concubine avant de la poignarder à mort.

Page 8

## ENTRETIEN

Au lendemain de sa déclaration de politique générale, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a décliné devant la presse, dont "L'Union", ses priorités, s'engageant notamment à faire de l'aménagement routier son "cheval de bataille".

Page 4

# JOUR DE RÉVEILLON

**LES** Gabonais se préparent au réveillon de la Saint-Sylvestre et à basculer dans l'année nouvelle. D'ultimes heures qu'ils devraient mettre à profit pour leurs dernières courses auprès de magasins et grandes surfaces, à Libreville notamment, qui ont aménagé leurs horaires dans ce sens. Mais attention aux excès en tous genres!

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Quels vœux, moi Makaya dois-je formuler à l'endroit de mon pays et de mes compatriotes au seuil de 2020?

Pour le Gabon, je souhaite la paix. Rien que la Paix, gage de stabilité et de notre vivre-ensemble. La paix pour construire et non pour détruire tout ce qui a été déjà fait dans l'intérêt de la nation. La Paix qui doit guider, quotidiennement, nos pas, nos actes, bref, nos décisions afin de faire du Gabon, un pays où il fera bon vivre pour chacun et pour tous. La Paix pour réconcilier les cœurs meurtris par les offenses. La paix enfin avec le reste du monde.

A mes compatriotes, des vœux de sagesse, de changement de mentalité, de responsabilisation et d'esprit de sacrifice. De sagesse surtout à la jeunesse à qui incombe la gouvernance du pays. Ils ont hérité d'un pays qu'on aurait voulu plus prospère. C'était aux héritiers de poursuivre l'œuvre de construction et de la conduire vers un destin encore meilleur. Pas en écartant les Anciens au motif qu'on ne fait pas du neuf avec du vieux. On a vu par la suite ce que cela a coûté au pays. Alors, plus jamais avec ce cauchemar. A la génération actuelle de gommer de la mémoire collective cette image désastreuse présentée en 2019 et faire mentir nos doutes. Elle en est capable...

Alors qu'elle prenne le temps d'écouter, d'apprendre et de bien s'instruire des paroles des Sages. Bonanéééééééé!

...MAKAYA



#LEBEST  
**CONFORT CLASSIQUE 4G+**  
SURFE SUR LE MEILLEUR RÉSEAU

\*222#



NOUVEAU

